
５年度 後期 保護者アンケート【自由記述 すべての意見】 

 主な自由記述 回  答 

１ ▲学校の教育方針があまり浸透していない。 ・ＰＴＡ総会や校報・ＨＰで、繰り返

し伝える。 

２ ▲他校のホームページに比べて写真が少なく、残念に思う。 ・1記事４枚を基本にしている。現状
で御理解いただきたい。 

４ □不審者校内侵入などのニュースをよく耳にして不安に思うの
で、宮内小学校において防犯カメラ設置や教職員による不審者対
策・訓練など行っているか？ 
▲体育館工事が延期されているが、これから長く安全に使うこと
を考えると補強工事ではなく建て直すべきだと思う。 
▲体育館の改修工事は、予算が通らないと出来ない事なので仕方
ないが、子どもの安全面等を考えると早急に対応してほしい。（子
どもから、「天井からカケラが落ちてくるから怖い。」と聞いたの
で） 
▲改修すると言っても築 100年以上経っていて老朽化への不安は

拭いきれないので、子どもたちの安全を考えると根本的に立て直
しが一番良い。 

・安心・安全な教育活動が行えるよ
う、設備については市に要望するとと
もに、危機管理体制を講じたい。 
・体育館の工事については、市の方針
に従うしかない。 
 
 
 
 
※体育館は築 58年で、国の長寿命化

の対象となっている。 

６ ▲言葉遣いが汚い児童が多く、高学年がお手本になるべきなのに
お手本とは言い難い。 

・言葉遣いの指導は、現在行ってお
り、今後も継続するが、家庭でも協力
していただきたい。 

９ ▲先生が、子どもたちに言ってはいけないことをたまに言うみた
いで、どうなのかと思う。 

・言ってはいけないことの内容が具
体的に分からないが、教職員で再度確
認を行う。 

10 〇学校で授業を分かりやすく教えて頂いているようで、宿題もスムーズにできており助かる。 

11 〇毎日、「今日はこんなことあったよ。」と楽しそうに話す子どもとの会話が楽しみで、ありがたく思うと
う。 

14 〇学校では集団活動でしかできない、お友達と協力することや応援し合って１つのことをやり遂げること

などが経験でき、心も成長している。 

15 □リズムアップ週間、初めはよいと思ったが、チェックする項目
に◯をつけるくらいにしてほしい。（一年生は親が書くことになる
ので、負担を減らしてほしい。） 

・チェック及び記入方法については、
検討する。 

16 〇入学時に比べて規則正しい生活や集団生活を送れるようになり、今後も学校生活を通じて成長できたら
嬉しいので、引き続き指導をお願いしたい。 

17 ▲1 日１つでいいのでお手伝いを通して家庭での自分の役割も分
かって欲しくてお願いするが、なかなか気分次第で毎日とはいか
ない。 

・引き続きお手伝いを学校からも推
奨する。児童の能力の伸長のために
も、家庭での手伝いは有効と考える。 

19 〇地域の行事は季節の行事が多く、いろいろなことを体験して欲しいので、用事がない限り地域の行事に
参加している。 

そ
の
他 

□限られた先生方との関わりしかないため、よくわからないもの
が多かった。 

□みなせ(川之石地区交流拠点施設)を児童だけで利用していいの
か？（校区外だか川之石の児童との交流も出来る場所だし、月に
何回かの「からみ市」でも地域の方とも交流が出来る。 
□みなせは、習い事や陶芸教室などは行っても良いことになって
いるらしいが本当はどうなのか？利用する場合に自転車で行く
時、宮内を過ぎたら自転車を押して歩かなくては行けないとも聞
いたことがあるが本当か？ 
▲習い事や陶芸教室等に関係の無い児童が来て遊んでいるが、あ
やふやなのではっきりさせてほしい。 

・「みなせ」での習い事や陶芸教室へ
の参加方法については、保護者の責任

において、児童だけで参加してもよい
こととしている。普段の遊び場所は基
本的に校区内としている（校区外は神
越公園のみ）。みなせの利用要望が多
いようであれば、職員会で検討し、「宮
内小学校のきまり」に明記し配付する
とともに、児童にも伝える。 
・習い事や陶芸教室に関係のない児
童の参加については、指導者にも伝え
ておく。 



 


